

Communiqué de presse 31 octobre 2024

L'horloge fleurie se pare des couleurs du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge

À l'occasion de la XXXIVe Conférence internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, qui se tient à Genève du 28 au 31 octobre, l'emblématique horloge fleurie arbore jusqu'au mois de février les couleurs du réseau humanitaire.

La Conférence internationale du Mouvement de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge est un espace de rencontre unique et neutre, qui se tient en principe tous les quatre ans. Elle réunit le plus grand réseau humanitaire mondial et les représentants des États signataires des Conventions de Genève de 1949 pour débattre de l'avenir de l'action humanitaire. Cette édition revêt une symbolique particulière, car elle marque les 75 ans des Conventions de Genève.

Les équipes du Service des espaces verts de la Ville de Genève (SEVE) ont répondu positivement à une demande du CICR pour concevoir une version hivernale unique de l'horloge fleurie. Près de 2'000 fleurs ont ainsi été plantées pour créer les trois symboles universels du Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge : la croix, le croissant et le cristal, symboles de l'aide, de la protection et du respect.

La composition florale de ce site symbole de la Genève végétale comprend des gaulthéries rouges pour représenter les emblèmes, des pernettyas blancs pour le cadran, et des bruyères arborescentes en bordure. Minutieusement entretenue de façon entièrement naturelle et sans aucun produit phytosanitaire par les expert-e-s en mosaïciculture du SEVE, cette horloge fleurie restera en place jusqu'en février prochain, et célèbre les liens historiques entre Genève et le Mouvement de la Croix-Rouge, né dans cette ville en 1863 grâce à l'engagement de Henry Dunant, fondateur du mouvement humanitaire moderne et premier lauréat du Prix Nobel de la paix. Elle rend hommage aux millions de volontaires et de professionnel-le-s qui, depuis plus de 150 ans, travaillent inlassablement à protéger la vie et la dignité humaines dans des contextes de conflit, de catastrophe ou de crise sanitaire.

Pour Alfonso Gomez, Conseiller administratif en charge de l'environnement, « par ce geste symbolique et dans un contexte international particulièrement troublé, la Ville de Genève réaffirme son soutien plein et entier au Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. Elle s'engage à ses côtés pour un monde plus juste et pour le respect du travail humanitaire ».

Contact pour les médias

Anne Bonvin Bonfanti

Conseillère de direction, Département des finances, de l'environnement et du logement (DFEL)

022 418 22 43 ou, 079 594 14 92, anne.bonvin-bonfanti@geneve.ch